



**Medienmitteilung des Stadtrates Dübendorf
und der Gemeinderäte Volketswil und Wangen-
Brüttisellen**

**Flugplatz Dübendorf: Zürcher Regierungsrat äussert sich zum «Historischen
Flugplatz mit Werkflügen»**

Dübendorf, Volketswil, Wangen-Brüttisellen, 30. November 2017 – Am Wochenende vom 26. November 2017 haben die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger aller drei Standortgemeinden Dübendorf, Volketswil und Wangen-Brüttisellen dem Konzept «Historischer Flugplatz mit Werkflügen» an der Urne klar zugestimmt. Der Zürcher Regierungsrat hat heute mitgeteilt, dass er das Konzept der Gemeinden trotz dessen Annahme an der Urne nicht unterstützt. Die Exekutiven der Standortgemeinden nehmen dies zur Kenntnis und werden nun das weitere Vorgehen definieren. Eine entsprechende Kommunikation erfolgt morgen.

(Infobox:)

Entwicklung Flugplatz Dübendorf bis 2017:

<https://www.historischer-flugplatz.ch/news/>

Bildmaterial (bitte mit Hinweis auf Copyright © VBS verwenden):

www.duebendorf.ch/flugplatz_bilder